

Stadt Parchim verzichtet auf Parkgebühren zur Weihnachtszeit.

Parchim. Alle Jahre wieder, vor den anstehenden Festtagen, ist es mittlerweile gute Tradition: Der Verzicht auf die Parkgebühren für die kommenden Wochen. Wer ab dem 09. Dezember 2022 in der Kreisstadt parken möchte, braucht kein Ticket am Parkautomaten zu ziehen. „Ab heute werden die Parkscheinautomaten abgehängt“, informiert Parchims Bürgermeister Dirk Flörke.

„Mit dem kostenfreien Parken starten wir nun vollends in die Vorweihnachtszeit. Wir wollen so den Bürgerinnen und Bürgern sowie den Gewerbetreibenden das kostenfreie Parken für einen entspannten Besuch in der Parchimer Innenstadt ermöglichen.“

Das Ordnungsamt der Stadt Parchim weist darauf hin, dass dennoch eine Parkscheibe einzulegen ist. Bei Verstößen gibt es nach wie vor die „gelben Zettel“ mit dem Hinweis, dass auch in der Advents- und Weihnachtszeit die Straßenverkehrsordnung gilt.

Bildunterschrift:

Außendienstmitarbeiter im Fachbereich 3 - Verkehrs-, Sicherheits- und Ordnungsaufgaben, Remo Rüegg und Bürgermeister Dirk Flörke decken den Parkscheinautomaten am Alten Markt ab. Wie hier ist das Parken im gesamten Stadtgebiet ab sofort gebührenfrei möglich.

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/parchim_info